

En un mois
2. X. 69 M
17 000 TONNES DE BOMBES
DE B-52
SUR UNE SEULE PROVINCE

Saigon (A.F.P.). — La fréquence des sorties des bombardiers stratégiques américains a diminué en septembre. Les octoreacteurs ont effectué 216 missions, contre 257 en juin et août et 228 en juillet.

Le nombre des raids reste cependant élevé si l'on tient compte du fait que les bombardements par B-52 ont été suspendus pendant la trêve de trois jours qui a suivi la mort du président Ho Chi Minh et ensuite pendant une période de trente-six heures.

Les stratofortereuses ont déversé près de 25 000 tonnes de bombes en septembre sur les trois provinces de Tay-Ninh, Binh-Long et Phuoc-Long, limitrophes du Cambodge.

Sur la seule province de Phuoc-Long, où s'est repliée la 5^e division vietcong, les bombardiers ont largué en un mois près de 17 000 tonnes de bombes en quatre-vingt-cinq raids. Il s'agit de l'un des pilonnages les plus massifs de l'aviation stratégique américaine depuis les sièges de Khe-Sanh, en janvier et février 1969, et de Ben-Het, en mai et juin de cette année.